

■ Fútbol sala

El poderoso Caja Segovia será un duro contrincante para el GMI

Javi Matía, lesionado en una rodilla, será duda hasta última hora en los cartageneros

G. J. • CARTAGENA

El GMI se enfrenta hoy a las 18.30 horas en el Pabellón Central de Wssell de Guimbará al Caja Segovia, uno de los adversarios más potentes de la liga y con mejor historial, por lo que el esfuerzo que tendrán que realizar los jugadores de Adolfo Ruiz se situará a la altura del que desplegaron ante el Playas de Castellón en una de las últimas actuaciones caseras en las que el equipo de la Plana sólo pudo empatar y con un poco de suerte.

El Caja Segovia fue campeón de Copa en 1997-98 y campeón de Supercopa, Liga y Copa en 1998-99.

El conjunto cartagenero, que suele crecerse ante los fuertes, tiene varias dudas a la hora de

Los segovianos se encuentran algo rezagados en la tabla de clasificación pero forman un equipo muy fuerte



ANTONIO GIL / AGM

Javi Matía, con uniforme blanco, en un partido de liga en el Pabellón Central.

componer la alineación, por las lesiones de Nilo y Javi Matía, la de este último producida en un reciente entrenamiento al recibir un golpe en la rodilla que le hará ser duda hasta el último momento. Matía es uno de los jugadores clave del equipo, no sólo por sus goles sino por su polivalencia. No ha sido la primera vez que Adolfo Ruiz, según la marcha de los encuentros, en especial si éstos se han puesto cuesta arriba en el

marcador, juega en los últimos momentos la baza del cántabro ocupando la plaza del portero.

El GMI pretende dar hoy respuesta a la mejor clase de los segovianos que entrena José Venancio López. Es un club que en las tres últimas temporadas ha sido capaz de obtener siete títulos. En la actualidad camina algo rezagado en la tabla clasificatoria pero no deja de ser un club con altas

aspiraciones y que hará valer su peso como entidad en el fútbol sala nacional.

Puede verse esta tarde un buen espectáculo en la cancha cartagenera a poco que al GMI le ruden bien las cosas. Habrá que esperar el grupo de jugadores con los que contará Adolfo Ruiz. De entrada se cree que Nilo, incluso con sus molestias de pubis, podrá actuar pero la situación de Javi

Matía requiere saber la evolución de la inflamación de la rodilla dañada.

El GMI, que perdió en Santa Coloma (3-2) en la pasada ronda, dejó pasar una ocasión para aproximarse al sueño de estar entre los ocho primeros. Si fuese capaz de superar hoy al Caja Segovia podría recuperar las esperanzas, disminuidas tras los últimos resultados fuera.

■ Balonmano

Maristas de segunda división, a punto para recibir a la Abaranera

MARTÍN • CARTAGENA

El equipo del Cebé-Maristas de segunda división de balonmano, ha mantenido durante las vacaciones navideñas sus sesiones habituales de entrenamiento, para no decaer, ya que están mentalizados del interés que tienen de poder clasificarse de cara a recibir hoy sábado por la tarde en su pabellón al conjunto de la Asociación Abaranera, un difícil adversario, que sin lugar a dudas no le dará muchas facilidades.

El cuadro cartagenero perdió en el choque de ida con Abarán por 18-16, también tienen otra derrota con el líder La Loma de Roldán por 25-23 y estas dos están pesando mucho en el club que preside Juan Manuel Moreno Escosa, pero pretenden salir de esta situación y así pronostica Pedro Herrera. «No se puede perder ningún partido más de cara a ser primero en la liga regular, porque se entrará con menos

posibilidades en la liguilla final». En las filas de la primera plantilla del club se tiene la posible baja para esta confrontación de Rafa Ibáñez, quien tras tener un esguince, al reanudar las sesiones de entrenamiento sufrió un tirón muscular en la parte posterior de la pierna derecha.

Descanso para Nacho

También ha estado sin poder entrenar durante toda la navidad Nacho, que es un jugador clave e importante, por problemas de trabajo, pero que ahora de nuevo se pondrá a las órdenes del técnico, para afrontar este choque.

En el capítulo de celebraciones, pese a ser un equipo modesto la plantilla del cuadro senior de segunda división se reunió en una cena, con los directivos César Barbero, Rafael Ibáñez y el entrenador Pedro Herrera, al igual que en años anteriores.

■ Voleibol

El Escáner UPCT confirma que el técnico Saurín jugará mañana

G. J. • CARTAGENA

Definitivamente, el Escáner UPCT contará mañana domingo ante el Complutense, en Leganés, con la participación de su entrenador Pascual Saurín como jugador de cancha en el partido de la máxima categoría del voleibol masculino nacional. Las circunstancias, en forma de lesiones de jugadores importantes, obligan a que el preparador se vista de corto. La directiva cartagenera hizo los trámites federativos para que Saurín vuelva a jugar.

El encuentro de mañana es importante por la repercusión que puede tener. No debe olvidarse que los madrileños son rivales directos en la lucha por la permanencia, y el marcador que se dé en esta oportunidad puede decidir en la última jornada.

El Escáner lleva a cabo una meritoria campaña, y hasta cierto punto con lógica, venciendo a los contrincantes que debe ganar, y perdiendo con los poderosos, uno de ellos el que visitó el pasado sábado la cancha del Pabellón Central, el



LA VERDAD

Pascual Saurín.

Numancia. Vencer mañana a los complutenses proporcionaría un balón de oxígeno al equipo que preside Antonio González Mateo.

■ Baloncesto

El líder CAB lo tendrá difícil en Lorca

MARTÍN • CARTAGENA

El equipo del Club Amigos del Baloncesto de Cartagena, que volvió a los entrenamientos el pasado 2 de enero, se ha mantenido bien de forma física, tal vez mejor de lo que cabía esperar por tratarse de unas largas vacaciones navideñas, con entrada de año nuevo y reyes. Hoy tienen un difícil desplazamiento a Lorca, para enfrentarse a las 19.30 en el Pabellón del Complejo Europa, a un Amaltea Hotel Eliocroca, en partido de la jornada decimocuarta del campeonato de primera división.

En las filas cartageneras el jugador base José F. López, recogió el alta el día 11 del actual y se va incorporando poco a poco a las sesiones de entrenamiento que dirige el técnico Ángel Cegarra. A López le retiraron la escayola en su momento y está haciendo rehabilitación, pero es más que dudoso que pueda estar en las mejores condiciones de hacer frente a un choque de esta magnitud.

De cara a la preparación de la segunda vuelta de la competición liguera, Cegarra pretende hacer lo que él llama una pequeña pretemporada, porque quiere mantener el liderato de la categoría, que ostenta con todo merecimiento. Ha venido alternando sesiones en la pista municipal de atletismo, para realizar preparación física y también en la cancha tocando balón.

El CAB Cartagena lidera la clasificación con 25 puntos, con trece partidos jugados, doce ganados, uno perdido, 1.158 a favor, 933 en contra. Los lorquinos están en el segundo puesto con 23 puntos, trece partidos jugados, diez ganados, tres perdidos, 1.027 a favor y 953 en contra.

■ Tenis mesa

Badajoz, rival de UCAM TM Cartagena en la piscina cubierta

LA VERDAD • CARTAGENA

El UCAM TM Cartagena, de división de honor, recibe mañana domingo, a las 10.00, en la piscina cubierta a la A.D. Badajoz para disputar un encuentro en el que el pronóstico es favorable a los de casa. Con el equipo que preside Antonio Conesa volverán a jugar Liu, Bulbuc y Raúl Saura.

En segunda nacional el UCAM TM Cartagena se desplaza hoy sábado hasta Puente Tocinos para enfrentarse a las 17.00 horas a La Nave TM. Jugarán Cabezas, Uribe y Ros. También es favorito el equipo cartagenero.

En tercera nacional el mismo club viaja a Totana para medirse con el Capuchinos, reforzado. José Antonio Montalbán, Manuel Jerez y Mario Aledo viajarán por los de Cartagena.